



七松小学校 学校だより

平成28年度
1月号
尼崎市立七松小学校
校長 森本秀子

☆ ホームページアドレス <http://www.ama-net.ed.jp/school/E31/>

あけましておめでとうございます

～ 一日の計は朝にあり 一年の計は元旦にあり ～

新年明けましておめでとうございます。皆様おそろいで、健やかに新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。本年も皆さまにとりましてよい年となりますよう、また、子どもたちにとって安全で穏やかな年になりますよう願っております。本年もこれまでと変わらぬご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

今年の十二支は「酉」で酉年（とり）です。干支の漢字には、それぞれ意味があり、十二支を通して、季節の循環や植物の成長の意味がこめられているそうです。その中で酉年は、十二支の中で10番目に位置しており、酉は鳥ですが、もともとは酒つぼを意味し収穫した果実から酒を作ったと言う説があり、成長、成熟といった意味合いがあります。この一年を努力と勇気で、若鷲のごとく天空高く未来へと飛翔する年にしたいと思います。

さて、新しい年の始まりである1月は新しい年への希望に胸ふくらむ月です。なんでも思ったことができるような、そんな感じが持てる月、「新しい年がきたのだからうれしい。いい年にしよう。」と誰もが願う月、それが1月なのではないでしょうか。子どもたちには、新年にあたり、大きな夢を持ってもらいたいと思っています。新しい年を迎え、3学期の学校生活が始まります。「一日の計は朝にあり 一年の計は元旦にあり」という言葉があるように、何事も初めに目標を定め、計画や準備をしっかり整えて事を進めたいですね。6年生はあと3か月で卒業です。5年生までの子どもたちも、4月には1つ上の学年へと進級します。今の1年生も2年生となり、七松小学校の先輩として新しい1年生を迎えなければなりません。3学期はとても短いですから、本当にあっという間に過ぎてしまいます。どの子どもたちも、それぞれが立派に進級、進学できるよう、きちんと目標を持って、一日一日を大切に過ごしてください。風邪やインフルエンザなどの本格的な流行はこれからです。規則正しい生活で睡眠と栄養をしっかりとり、きちんと手洗い、うがいをして健康に気を付けましょう。

七松小学校 今年を漢字1字であらわすと 1位は『新』!!

昨年末に応募しました所、124名の応募があり、2017年頭の栄えある1位に輝いたのは『新』でした。一人ひとりの文面から、「がんばるぞ」というあつい思いが感じられました。裏面に応募された漢字とその理由の一部を載せていますのでご一読下さい。